
Ce qui me rend heureuse, c'est la

vie par elle-même, pas se prendre

la tête et vivre au maximum car

la vie est trop courte. Il faut

profiter des bons moments comme

des mauvais car eux aussi nous

apportent la sagesse et la chose à

ne pas refaire dans le présent

comme dans le futur. Mais mon

bonheur, c'est aussi mon fils car

la naissance d'un être tant

attendu et tant voulu comble de

joie et remplit la vie de bonheur et

d'amour.

Cindy 23 ans Limoges
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